
Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

23/SVV/0140

Einreicher:
Stadtverordneter Viehrig, Fraktion CDU

Betreff:
Sicherung des Sportgeländes des ESV Lok Potsdam

Erstellungsdatum: 06.02.2023
Freigabedatum:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

In den letzten Jahren wurden viele Schritte unternommen, um die Fläche für den Sport zu sichern. U.a. 
hatte zuletzt der Bundeskanzler beim 70. Vereinsgeburtstag seine Unterstützung erklärt. Das 
Bundeseisenbahnvermögen (BEV) möchte das Grundstück zum Höchstgebot versteigern. Der 
Kämmerer zieht dies in Zweifel und sieht das Vorkaufsrecht bei der Landeshauptstadt Potsdam.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Ist die Landeshauptstadt Potsdam bereit, ihr Vorkaufsrecht über 5,6 Mio. € in Anspruch zu nehmen?

Unterschrift


